

Mar del Plata, Jueves 17 de Marzo de 2022

Malvinas y un mensaje de vida

La fundación 'No me olvides' realizó una jornada solidaria de donación de sangre, en el marco de la conmemoración de los 40 años del conflicto bélico de 1982

En el marco de la conmemoración a cumplirse los 40 años de la Guerra de Malvinas, la fundación "No me Olvides", realiza este martes una campaña solidaria de donación de sangre en el Polideportivo "Islas Malvinas". con la presencia de Julio Aro, ex combatiente y pte de la ong y geofrey cardozo militar que ayudo en el reconocimiento de los soldados del cementerio de darwing

«Dar sangre es dar vida. Nos propusimos convocar a 40 donantes, por los 40 años, y la respuesta superó nuestras expectativas, con cerca de 200 personas que vinieron incluso de otras ciudades», explicó Aro, en el Polideportivo Islas Malvinas, donde se desarrolló la iniciativa.

La jornada contó con el acompañamiento del Instituto de Hemoterapia de la Provincia de Buenos Aires y el Centro Regional de Hemoterapia marplatense, que aportó las camillas y el personal que llevó adelante la acción.

Junto a Aro, impulsó esta iniciativa solidaria el ex coronel del Ejército de Gran Bretaña Geoffrey Cardozo,

candidato al Nobel junto a Aro, que fue el responsable de enterrar a los soldados argentinos caídos en Malvinas, y se transformó en una pieza clave en el proceso de identificación de aquellos caídos que ocupaban tumbas sin nombre en el Cementerio de Darwin de las islas, como «Soldado solo conocido por Dios» (Ambos en el momento de donar sangre en la foto principal).

«Siempre desde el amor y desde la paz hay un montón de acciones que hemos realizado para recordar a nuestros compañeros de la mejor manera posible. Queremos seguir dando vida y nos parece que la mejor manera es preguntarte cuál brazo preferís que le salve la vida a un ser querido», aseguró Aro.

Cardozo recordó por su parte que, durante la guerra de 1982, el buque argentino Bahía Paraíso, que funcionó como hospital, abasteció con sangre al barco Uganda, de la Armada británica, donde eran atendidos decenas de heridos de ambas tropas.

«Eso parece increíble pero es normal, y eso que pasó en



esos tristes tiempos es un ejemplo», señaló, y destacó la jornada de donación solidaria organizada en Mar del Plata.

Por último, el veterano de Guerra aseguró además que «siempre se dice que lo que más te puede matar es una una bomba, pero lo que te destruye es el olvido, por eso no hay que olvidarse de Malvinas, y esta jornada tiene también ese objetivo, y es emocionante la respuesta masiva».

Afirman que se adelantó el brote de gripe

El médico infectólogo Javier Farina, integrante de la Sociedad Argentina de Infectología (SADI), afirmó que «se adelantó el brote de gripe» en todo el país, «probablemente por el poco contacto con el virus por la pandemia y los cuidados con el barbijo o la ventilación».

«Se ha adelantado un poco el brote estacional de influencias, probablemente por el poco contacto con el virus, tantos por las medidas restrictivas en el primer año como por las medidas de cuidado individual en el segundo, más el uso de barbijo, el distancia-

miento y la ventilación de ambientes. Eso hizo que al haber menos contactos, hoy estemos menos susceptibles», afirmó el profesional.

En ese sentido, Farina aseguró: «Y por otro lado también tiene que ver que como todos tenemos la pauta de alama por la Covid-19 y, entonces, si tenemos síntomas podemos tener coronavirus, por eso hubo muchas mas consultas que antes quizás, en otro contexto, no existían. Recomendamos si hay síntomas quedarnos aislados, y si es necesario acudir al médico», acotó el especialista.

Asimismo, Farina recomendó de cara al próximo invierno, «no debemos olvidarnos de la vacuna contra la gripe porque es muy importante. Seguramente estará disponibles para fines de marzo o los primeros días de abril».

En declaraciones a radio Provincia, el médico dijo con respecto a los casos de Covid-19 en todo el país, que han descendido, pero se han estacionado. «Europa mostró un rebrote, al igual que China. Y en nuestro país se verá lo mismo, con la llegada de las bajas temperaturas», concluyó.

EDICTO

El Juzgado Federal de Primera Instancia N° 2 de Mar del Plata, Secretaría N° 5, sito en la calle Avda. Independencia 2024 de esta ciudad, hace saber por este medio que REVILLA REYES ROBERT ANTONIO, DNIE: 95.944.795, nacido el 12-06-1987, hijo de Omar Revilla Mavo y de Rosalva Reyes, domiciliada en la calle Alvarado 4273 PB DPTO 5, Mar del Plata, por Expte. N° 12779/2021 ha solicitado se le conceda la Ciudadanía Argentina. Publíquese por DOS VECES en el diario "EL ATLANTICO", a fin de que cualquier persona, a través del Ministerio Público pueda hacer llegar las consideraciones que pudieren obstar al otorgamiento de la misma. SECRETARIA LABORAL Y DE CARTAS DE CIUDADANIA N° 5. Día 14 de marzo de 2022.

EDICTO

El Juzgado de Primera Instancia en lo Civil y Comercial N° 5 de la Primera Circunscripción Judicial de la Provincia de Formosa, sito en calle San Martín N° 641 -2° Piso de esta ciudad, a cargo de la Dra. Brenda Zaracho de Del Vigo, Secretaria a mi cargo, Cita y Emplaza por el término de QUINCE (15) DÍAS a herederos de la Sra. Alicia Delfina Gastañaga DNI N° 5.529.009 y/o quienes pueden tener algún derecho sobre el inmueble inscripto en el Registro de la Propiedad Inmueble de la Provincia de Formosa, en la Matrícula N° 7037(1) COMPAREZCAN a tomar la intervención que le corresponda en los autos caratulados: "FERNANDEZ, RODOLFO C/ GASTAÑAGA, FLORENCIO RAMON Y/U OTROS S/ Juicio Ordinario (USUCAPION)", Expte. N° 825 año 2.017, bajo apercibimiento de designar al Defensor Oficial de Ausentes para que lo represente en autos (art. 681 del C.P.C.C.). Publíquese por diez (10) días en el Boletín Oficial de la Provincia de Buenos Aires y en un diario de circulación local en la Ciudad de Mar del Plata, Provincia de Buenos Aires. Formosa, 27 de agosto del año 2021.- Alicia Aixad Amad, Secretaria.